

はっぴーデイサービスセンター あそびにきておこやえ

★人気活動ランキング★

①位 風せんバレー

笑顔がいちばん

私は、平成14年12月末、突然仕事中に具合が悪くなり、救急車で白鷹病院に運ばれ入院。脳卒中の治療後3月7日に退院しました。左半身が不自由になりひとりで風呂に入ることができず、色々話を聞いているうちに、はっぴーデイサービスセンターがあることを聞いてお世話になります。朝夕の送迎、また所長さん始め職員の方の手厚い介護で、私達一人ひとりの手となり足となり介護して下さる皆様から親切にして頂き、涙が出るほどと思います。家内一同、心から感謝いたしております。私の人生の生きがいであります。その日を楽しく過ごしています。今後とも何卒宜しくお願ひ致します。

(佐藤安吉さん)

②位 ストラックアウト

はっぴーデイサービスセンターを利用するようになってから、歩けなかった私は職員の皆様のお陰で歩けるようになりました。感謝に堪えない思いです。ここに来るのが本当に楽しみです。これからも職員の皆様、いろいろと楽しませて下さい。

(井上みつさん)

不用になった障子窓を使用し、窓部分にダンボールで作った得点板を取り付ける。3メートル離れた所からお手玉を投げ、得点板が後ろに倒れた点が、点数となるゲーム。

③位 フラワーアレンジメント
(趣味の部屋から)

3ヶ月の病院生活から退院。家族の介護を受けておりましたが、病と足の不自由に落ち込んでおつた時、町の福祉からデイサービスの話がきて、不躊躇ながら白光園のデイサービスに参加。その後、はっぴーで移転。職員の手厚い介護、催し物、ゲーム等の楽しさ。又参加者の会話の中から、今迄知らずにいたことで教わることが多くなり、この先の生きる望みが湧く思います。これからも参加を続けていきたいと思って居ります。

(児玉英次さん)

プラスチックのカップを半分に切った容器に水を含ませた吸水性フォームを入れ、野の花や自宅より持ち寄った花を好きなように挿して、きれいに生けてもらいます。

新メンバーになり、頑張つています。

はっぴーデイサービスセンター
所長 遠藤れい子

はっぴーデイサービスセンターでは、従業員が一丸となり、日々研鑽を積み重ねては参りましたが、常によりも、利用者の方々に施設と職員を育んでいただきたいと思っています。利用されることは、心がなごみ、新たな希望と生きる力が湧き上がるよう支援できたら、今後も新しい知識を出し合い、創意工夫に努力を積み重ねたい所存です。ますます、関係機関、利用者の方々に、またけるような、身近な通所施設として、さらに発展して行きたい所存です。今年度もより、幸せを感じていただけるよう、今までの経験を重ねたい所存です。

「通所日を待ち望んでいただけの施設」をモットーに全職種の職員が一丸となり、日々研鑽を積み重ねては参りましたが、常によりも、利用者の方々に施設と職員を育んでいただきたいと思っています。利用されることは、心がなごみ、新たな希望と生きる力が湧き上がるよう支援できたら、今後も新しい知識を出し合い、創意工夫に努力を積み重ねたい所存です。

はっぴーデイサービスセンターは、従業員が一丸となり、日々研鑽を積み重ねては参りましたが、常によりも、利用者の方々に施設と職員を育んでいただきたいと思います。利用されることは、心がなごみ、新たな希望と生きる力が湧き上がるよう支援できたら、今後も新しい知識を出し合い、創意工夫に努力を積み重ねたい所存です。

はっぴーデイサービスセンターへようこそ



白光園 デイサービスセンター

★人気活動ランキング★ ★人気スポットランキング★

①位 風船送りゲーム

(小形きよさん)

「ほれ、ほれ、ちゃんと私のどこさよごしてな。なんげんど、うちわで返すのは、ながなが、コツいるね。」
ルール：うちわで下に落とさないように、向かい合った人や隣の人に風船を渡すゲーム。

②位 的当てゲーム

(広川ふみさん)

「それ、どうだ、横綱と大関と関脇、全部さ、くっついだぞ。おもしやえゲームだね。」
ルール：マジックボールを的に向かって投げ、ボールのついたところの合計点で競うゲーム。

③位 あゆ茶屋

(佐藤栄治さん)

「私、車乗り大好きなよ。やっぱり、こういうどこにつれてもららうと、気分爽快になってうれしいなよ。」

③位 スピカ

(安部みつさん)

「ほう、珍しいものだごと、買ってみっかな。」

白光園デイサービスセンター
所長 小関 忠蔵

昨年度は、デイサービスセンターが2施設となり利用者の心配をしておりました。介護保険制度が見直され使用者の方々から多数のご希望と各関係機関の御協力がありましたが、実際には、限られた利用者の中でいかに多くの方が利用して頂くかということと利用して頂くかと捉えています。それには、福祉の原点であります。在宅福祉サービスの充実により、より一層の御利用を頂くこと、ある利用者の幸せ」を職員一同心よりお待ち申し上げます。